## Decrecerá 8.5% la industria en 2009: Miguel Marón (El Financiero 28/10/09)

Decrecerá 8.5% la industria en 2009: Miguel Marón (El Financiero 28/10/09)(Isabel Becerril) Miércoles, 28 de octubre de 2009 Ya se frenó la caída libre en la industria de la transformación, pero en 65 días no se revertirá el daño, e incluso todo apunta a que cerrará 2009 con un decrecimiento de hasta 8.5 por ciento y la pérdida de más de 350 mil empleos. Miguel Marón Manzur, presidente de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra), señaló que esa situación podría agravarse en 2010 si el Senado de la República aprueba el paquete fiscal que le turnó la Cámara de Diputados. En entrevista al salir de la reunión del Consejo Directivo de la Canacintra ofreció una alianza con los bancos para detonar créditos en favor de proyectos productivos. Dijo que los senadores deben dar marcha atrás al aumento al Impuesto Sobre la Renta (ISR), la consolidación fiscal retroactiva y al gravamen de 3 por ciento en telecomunicaciones. El dirigente pidió a la Cámara alta que haga una revisión "profunda y minuciosa" del paquete fiscal, e insistió en que antes de aprobarse cualquier aumento de impuestos, el gobierno debe reducir el gasto en programas públicos y ampliar la base tributaria. También se pronunció en contra de un incremento a los precios administrados por el sector público. particularmente en los energéticos, específicamente la gasolina, pues una medida de esa naturaleza impactaría los costos de producción de las empresas, y éstas se verían obligadas a trasladarlo al consumidor final. Los industriales siempre han dicho que el aumento en cualquier precio de insumo que el gobierno esté otorgando podría presionar los precios de los productores, y hoy el sector manufacturero está actuando como amortiguador de los precios al consumidor. Marón Manzur afirmó que las alzas de precios "las hemos absorbido nosotros a costa de los márgenes que tenemos, entonces esperemos que esto no se dé, porque en automático tendríamos un costo extra". Sobre la propuesta del PRD para recortar en 50 mil millones de pesos el gasto del gobierno federal, consideró que independientemente del partido político que impulsa esta iniciativa, "habrá que reducirlo lo más posible, sobre todo el gasto corriente".